

BIG ISSUE

Rombongan Tamu Pertamina Menikmati Alunan Musik Vermis Band Lapas Permisan

Candra Putra - CILACAPSELATAN.BIGISSUE.ID

Jan 14, 2024 - 11:33



Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil kemenkumham Jateng kembali lagi menerima kunjungan dari Pertamina Refinery Unit IV Cilacap pada hari Sabtu, (13/01).

Galeri Wijayakusuma Lapas Permisan Nusakambangan dikunjungi Pertamina RU IV Cilacap

NUSAKAMBANGAN – Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan Kanwil kemenkumham Jateng kembali lagi menerima kunjungan dari Pertamina Refinery Unit IV Cilacap pada hari Sabtu, (13/01).

Kunjungan kali ini bertujuan melakukan kunjungan ke pantai Permisan dan melihat Pembuatan dan Hasil Karya Warga Binaan Pemasyarakatan yang beraneka ragam seperti Kerajinan Batik, Kaligrafi dan lain – lain yang terdapat di Galeri Wijayakusuma Lapas Permisan

Seperti diketahui Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan memiliki berbagai kegiatan pembinaan kemandirian untuk membina para warga binaan.

Kegiatan pembinaan kemandirian sendiri bertujuan agar para WBP mendapatkan keterampilan untuk bekal setelah bebas nanti. Lapas Kelas IIA Permisan juga banyak bekerjasama dengan pihak lain agar proses pembinaan semakin berkualitas.

Rombongan Pertamina Refinery Unit IV Cilacap disambut hangat oleh jajaran pegawai Lapas Permisan. Kasubag Tata Usaha, Andi Darmawan tampak menyambut hangat dan mempersilahkan rombongan melihat beraneka ragam hasil karya warga binaan di galeri Wijayakusuma Lapas Permisan.

Disambut dengan alunan musik Band andalan Lapas Permisan yaitu Vermis Band menambah suasana semakin hangat dan penuh semangat. Dalam kesempatan ini beberapa tamu rombongan Pertamina RU IV Cilacap juga turut menyumbangkan suara emasnya bernyanyi bersama diiringi oleh musik Vermis Band.

“Disini ada beberapa hasil karya yang luar biasa dari Warga Binaan kami. Semua produk dibuat dengan teliti dan sempurna agar para konsumen merasakan kepuasan dalam membeli produk warga binaan,” Ujar Andi.

Andi juga menambahkan bahwa dengan membeli produk hasil karya warga binaan berarti juga membantu proses pembinaan dan kehidupan warga binaan di dalam Lapas.

“Terimakasih kami ucapkan kepada para rombongan Pertamina RU IV Cilacap yang telah membeli produk warga binaan kami dan lebih baiknya lagi bisa membantu memasarkan hasil – hasil karya WBP Lapas Permisan,” Pungkasnya.

Diharapkan kunjungan kali ini dapat mempererat kerjasama antara Pertamina dan Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan dan bisa membantu memasarkan hasil karya WBP di kancah tingkat nasional maupun internasional.